

Vos questions / nos réponses

Passage visite commission permis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/09/2019 21:32

Bonjour je viens vers vous pour avoir une réponse à ma question. Je me suis fais contrôlé il y a presque 6 mois à un dépistage qui c'est avéré positif au THC et à la cocaine. Hier j'ai effectué mon test en laboratoire et il c'est avéré négatif à la recherche de THC. Cependant je voulais savoir s'il aurait fallu que je fasse pour la cocaine car sur ma convocation il ne dise que c'est un test de recherche THC et non plusieurs drogues. Faut il que je refasse un test global ou ce test sera valable pour ma visite. Merci de votre réponse

Mise en ligne le 27/09/2019

Bonjour,

Conformez-vous à la prescription qui vous a été faite : s'ils ne vous demandent qu'un dosage du THC alors ne faites qu'un dosage du THC.

Si la commission médicale a besoin d'un complément d'information elle vous le demandera le jour J.

Cordialement.
